
令和 3年 11月 25日 

13：30～15：00 

 

令和 3年度 第 2回学校協議会 議事録 

 

【参会者】 

藤本 隆司 様（本協議会委員長）、鉄本 佳代子 様（第二新緑自治会長） 

佐々木 信子 様（スポーツ推進委員）、石部 巧 様（鳥飼東公民館館長） 

堤 あけみ 様（主任児童委員）、校長、教頭 計 7名出席 

 

【内容】 

１．授業の様子 

・全学級の授業の様子を 5分程度ずつ参観。 

 

２．前回（6/24）以降の学校の様子 

 ・校内体制（2年生、支援学級、6年生）の代理、代行等に関して校長より説明。 

・学校HP「東っ子日記」に沿って校長より説明。 

 

３．学校経営計画の進捗状況・学校アンケートの結果 

・今回から学校アンケートを電子回答方式に変更。以前に比べ、残念ながら保護者の回答率が低下。 

・学校アンケートの結果を元に、学校経営計画の進捗状況について報告。 

・「いじめに関する取組み」の項目において、児童・教職員の回答は昨年度と比較して改善。 

保護者については、「わからない」の回答が多いことから、学校での取組みの効果的な発信の仕方や 

伝え方を改善する必要性。 

 

４．質疑・応答・感想 

 ・各学級に、担任と副担任はいるのか？ 

  →現状、副担任はいない。（6年生については、副担任がいた。現在は校内事情により体制が変更。） 

 ・クラスの状況によっては、担任の先生の負担が大きいように感じた。 

  →特に、1年生については、担任以外に学級補助員がサポートをしている。 

  →教職員の人材不足については、本校のみの問題ではなく、近隣市においても同様の状況である。 

 ・子どもたちや先生たちの頑張りを広く、効果的に伝える方法を考えなければならない。 

 ・ホームページの「東っ子日記」を、学年別や曜日別で発信する等検討してはどうか。（忙しい保護者

の立場からすると、自分の子どもの学校生活の様子をより見やすくなるホームページの形式が望ま

しいのではないか。） 

  →学年別や曜日別で更新・発信することになると、主に教室で学習している子どもたちの日常の様子

は伝えやすいものの、行事などで活動している非日常的な様子を伝えることが難しくなり、タイム

リーな情報発信にならない可能性がある。 

 

５．その他 

・第３回学校協議会は、令和 4年 1月 17日、18日、21日のいずれかで調整し、総括を行う予定。 


